

## 公園は市民の財産-管理に市が責任を 国保への財政支援、トランプ関税撤回、 消費税は緊急に5%に、日本学術会議の 法人化反対、病床削減方針は撤回を・・・

5月市会終了本会議(6月6日)において、党議員団が行った討論を紹介  
します。

討論をアップしました  
こちらからご覧下さい→

<https://cpgkyoto.jp/topics/2442/>



- ① 南岩本公園の指定管理者の指定に対する反対討論, やまね智史議員
- ② 国民健康保険財政への国庫負担の増額を, 意見書について討論, 河合ようこ議員
- ③ 米国トランプ関税撤回と中小企業支援拡充を, 意見書について討論, 北山ただお議員
- ④ コメの価格高騰対策と安定供給に向けた農政改革を, 意見書の討論, くらた共子議員
- ⑤ 消費税を緊急に一律5%に引き下げ, インボイス制度の廃止を, 意見書の討論, 平井良人議員
- ⑥ 日本学術会議の法人化法案に反対を, 意見書について討論, とがし豊議員
- ⑦ 医療危機をさらに深刻にする病床削減方針の撤回を, 意見書の討論, えもとかよこ議員
- ⑧ 西田氏に抗議, 沖縄戦の歴史に真摯に向き合うことを求める決議(案)の討論, 山田こうじ議員
- ⑨ 北陸新幹線の京都市内大深度トンネルルートへの反対決議について討論, 加藤あい議員

常任委員会の直接傍聴にお越し下さい

開催日は、京都市会ホームページ参照



ここに掲  
掲載され  
ます



スマホ版  
はこちら

# 声明「5月市会を終えて」を發表しました

【声明】 5月市会を終えて

2025年6月12日

日本共産党京都市会議員団

団長 西野さち子

一、6月6日、5月市会が終了しました。党議員団は市長提案の18議案のうち12件について賛成し、向島の優良な農地をつぶす都市計画の変更、高さ等の規制緩和のなか新景観政策を見直す附属機関の設置、南岩本公園の指定管理者の指定についてなど6件について反対しました。

南岩本公園の指定管理者の指定について、討論に立ち、市民の財産・公共空間である都市公園を営利企業のもうけのために使うPark-PFIや公的責任を後退させる指定管理者制度の導入に反対であることを述べ、Park-PFI事業者と本議案提案前に指定管理者制度を前提とした基本協定を締結し、不備をそのままに…続きはこちらをご覧ください⇒ <https://cpgkyoto.jp/topics/2484/>

## 6月の委員会のお知らせ 傍聴にお越しく下さい

10時から、市会委員会室です。

本庁舎2階の市会受付で傍聴券を受け取ってください



6月23日(月)総務消防委員会

6月24日(火)環境福祉委員会

陳情審査：敬老乗車証制度の改善、難聴者の補聴器購入に係る補助 他

6月25日(水)文教はぐくみ委員会

陳情審査：洛再中学校の全員給食の早期実現

6月26日(木)まちづくり委員会

陳情審査：マンション建設の指導

6月27日(金)産業交通水道委員会

※陳情審査以外の、報告案件等については近づきましたら市会ホームページで公表されます。